

*Révolution Citoyenne arrive en  
tête des intentions de vote en  
Équateur*

---



La Havane, 28 juin, (RHC)- La candidate à la présidence de l'Équateur du mouvement Révolution Citoyenne (RC), Luisa González, est aujourd'hui en tête des sondages en vue des élections du 20 août.

Un sondage réalisé auprès de 3 645 personnes dans 23 provinces du pays andin, révèle que la candidate de Révolution citoyenne dont le leader, Rafael Correa, fait l'objet d'une persécution politique, vient en tête des intentions de vote. Avec 27,95%, elle dépasse de 18 points son principal adversaire, Otto Sonnenholzner, ex-vice-président de Lenin Moreno et candidat de l'Alliance Actueamos.

Par ailleurs, l'enquête a révélé que 15,94% des personnes voteront nul, 11,79 % sont encore indécis et 11,79 % des citoyens voteront blanc.

Le mouvement Révolution citoyenne, créé par l'ancien président Rafael Correa, a récemment démontré son soutien populaire lors des élections provinciales et municipales du 5 février, au cours desquelles ses candidats ont remporté les préfectures et les mairies les plus importantes du pays.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326825-revolution-citoyenne-arrive-en-tete-des-intentions-de-vote-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**